

Abschied von

Volker Wich

Der Yacht-Club Stockach trauert um Volker. Seit Beginn seiner Mitgliedschaft hat er sich mit Herz und Tatkraft für unsere Gemeinschaft eingesetzt. Auf seine helfende Hand konnte man sich immer verlassen.

Volker war ein begeisterter Segler und ein ruhiger, verlässlicher Mensch, der Brücken baute und für Zusammenhalt sorgte. Wir werden sein Lachen sehr vermissen.



Er ist im Alter von 76 Jahren von uns gegangen. Die Mitglieder und die Vorstandschaft des YCST werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

**Thomas Maier
2. Vorsitzender und Pressewart**